

Mit dem Modul SOG Artikeldatenversand/PRICAT versenden Sie Artikeldaten, Referenzen, kundenbezogene Preise und Warenverfügbarkeiten bequem per XLSX (Excel), CSV oder XML an Ihren Kunden oder Interessenten.

Über den Konfigurator können Sie das Format für die Datenausgabe eigenständig festlegen und somit die individuellen Layout-Vorgaben Ihres Geschäftspartners erfüllen. Profitieren Sie von der hohen Flexibilität der Ansichten, die Sie bereits aus den ERP-Suchprogrammen kennen (z.B. Relationale Datenverknüpfungen und berechnete Ausdrücke).

Mithilfe des Artikeldatenversands wird der elektronische Datenaustausch bei Neulistungen oder Preisänderungen zum Kinderspiel.

Highlights



E-Mail Versand von Artikeldaten an einen oder mehrere Empfänger



Aufbau einer eigenen Kunden-/Ansprechpartnerselektion



Aufbau einer eigenen Artikelselektion für den Versand



Nutzung eigener E-Mailvorlagen mit den Artikeldaten als CSV- oder XML-Anhang



Auflösung von Stücklisten und Bereitstellung von Artikelbildern



Jobverarbeitung für zeitgesteuerten, automatisierten Versand

Musterprozess

Über die Pflege von Artikelreferenzen definieren Sie, welche Ihrer Artikel bei Ihren Kunden gelistet sind. Anhand einer festgelegten Artikelselektion können Sie Ihren Kunden anschließend eine Vielzahl von Artikeldaten (z.B. neue Artikel, aktuelle Preise oder Warenverfügbarkeiten) im abgestimmten Format zur Verfügung stellen. Ihre Kunden können die Artikeldaten anschließend in das eigene ERP-System importieren.

Zusatzinformationen

In Verbindung mit dem Modul SOG Belegdatenversand können die Vorgangsdaten zu jedem Angebot, Auftragsbestätigung, Versandavis oder Rechnung in Form einer XLSX (Excel), CSV oder XML- Datei per E-Mail versendet werden. Sollte Ihr Kunde noch kein EDI einsetzen, ist das Modul die ideale Alternative für den elektronischen Datenaustausch.

* Das Modul steht Ihnen ab einem SOG ERP Programmstand 1606 (Juni 2016) zur Verfügung. Zum Zeitpunkt der Inbetriebnahme wird eine SOG ERP Version vorausgesetzt, die nicht älter als zwei Jahre ist.